

CORRECTION IO 1999
CULTURE GENERALE

I – ARTS – CULTURE – SPORTS

1) Les couleurs secondaires :

Le violet – l'orange – le vert

2) Un artiste : c'est Une personne qui se consacre à la création d'œuvres de l'esprit .

Un artisan : c'est Une personne qui fait un travail manuel, exerce une technique traditionnelle. Exemple : un meuble

3) Le Kpalezo

4) – ONS : Office National des Sports

- OISSU : Office Ivoirien du Sport Scolaire et Universitaire

- CAF : Confédération Africaine de Football

- CNMS : Le Centre National des Médecins Sportifs.

II – LITTERATURE

1) – Meledouman : Carte d'Identité de Jean-Marie Adiaffi

- Etienne Lantier : Germinal d'Emile Zola

- Rastignac : Le Père Goriot de Balzac

- Meursault : L'étranger d'Albert Camus.

2) - Les Fourberies de Scapin de Molière

- De la chair au trône d'Amadou Koné

- Une saison au Congo d'Aimé Césaire

- Soundjata Roi du Manding de Laurent GBAGBO

3) a) Une rime masculine : on parle de rime masculine lorsque le son en fin du vers se prononce

b) Une rime féminine : lorsque le son ne se prononce pas , on parle de rime féminine

III – SCIENCES

1) les Souris parce qu'elles sont les seules mammifères

2) $P_c = 220 \times 10 = 2200 \text{ W}$

$P = 900 + 300 + 450 + 3 \times 100 + 300 = 2250 \text{ W}$

$P_c < P$ donc les appareils ne peuvent pas fonctionner en même temps.

3) – Bassin : Os Ilaque

- Cou-de-pied : les métatarsiens, les tarsiens

- Cuisse : Le fémur - Genou : la rotule.

IV – HISTOIRE

1) Les 4 Secrétaires Généraux de l'ONU :

- Javier Perez DE Cuellar du Pérou

- Boutros Boutros Ghali d'Egypte

- Koffi Annan du Ghana

- Ban-ki Moon de la corée

2) Les quatre inventions techniques qui ont permis aux européens de voyager sont :

La boussole, les gouvernails, les poudres à Canon et la caravelle.

V - GEOGRAPHIE

1) Une cordillère : c'est une chaîne de montagnes allongée et étroite (la cordillère des Andes).

2) La Latitude d'un point, c'est la distance du point par rapport à l'équateur.

3) La longitude d'un point, c'est la distance angulaire par rapport au méridien d'origine

La longitude est déterminée à partir d'une ligne imaginaire appelée le méridien Greenwich.